

## El presidente del Ángel Ximénez amenaza con abandonar Puente Genil

Desde el Consistorio insisten en que "en los próximos días se reunirá la mesa de contratación de un proyecto cuyo concurso cuenta con 12 propuestas de empresa"



Agencias 03/09/2019

El presidente del Ángel Ximénez, Mariano Jiménez, estudia la posibilidad de que el equipo de balonmano de Puente Genil deje de tener en un futuro su sede en esta localidad cordobesa, y se acomode en la capital de la provincia o en Antequera, si el pabellón donde juega sus partidos no cumple con los requisitos de la Asobal.

"Llevamos siete años en la Asobal y no movieron ni una bombilla, cuando a mí me sobran, aunque no digo de hacerlo yo, porque hasta ofrecí otros presupuestos para acometer la reforma. Si no se hace nada tendríamos que llevarnos el equipo a Antequera o a Córdoba", destacó el presidente, quien este martes estuvo en Cuenca en la Gala de la Asobal previa al comienzo de la temporada 2019-20.

La asociación de clubes de balonmano ha aprobado que la siguiente campaña, la 2020-21, los equipos deberán jugar en pabellones con una capacidad mínima de 1.500 plazas y el presidente del Ángel Ximénez recordó que "con la grada provisional que se instaló hace seis años no se llega ni al millar de asientos (850)", además de que "ya se recibió un aviso" sobre el aforo y la iluminación necesaria para las transmisiones televisivas. "No veo el pabellón nuevo para 2020, porque el proyecto está más parado", apostilló Jiménez, quien apuntó que el pasado 18 de agosto salió desde el Ayuntamiento de Puente Genil el proyecto para la contratación del graderío, iluminación y pista, pero "no la construcción".

Jiménez ha tenido una reunión con el secretario general para el Deporte de la Junta de Andalucía, José María Arrabal, para tratar sobre los futuros patrocinios de la Consejería de Educación y Deporte, y aprovechó para "pedir ayuda" y agilizar la financiación conjunta entre la Junta y el Ayuntamiento de la construcción del nuevo pabellón de deportes de la localidad. El presidente del Ángel Ximénez dijo que Arrabal se mostró receptivo en ayudar "al menos en actuaciones" sobre el vetusto pabellón Alcalde Miguel Salas, con algo más de cincuenta años de antigüedad.

### UN CONCURSO CON 12 EMPRESAS

Por su parte, desde el Consistorio pontanense han apuntado que el proyecto del nuevo pabellón "se ha sacado a concurso y hasta 12 empresas han presentado proyectos". Además, se ha insistido en que "en los próximos días se reunirá la mesa de contratación para aprobar la adjudicación", pero han apostillado que "no es un trabajo que se vaya a resolver este año, sino que llevará meses".

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## La bonoloto deja un premio de 180.00 euros en Puente Genil

AGENCIAS 04/09/2019

Un acertante de Puente Genil (Córdoba) recibirá 179.057,85 euros por un premio de segunda categoría --cinco aciertos más el complementario-- en el sorteo de la bonoloto celebrado este martes, según la información facilitada a Europa Press por Loterías y Apuestas del Estado. El boleto, sellado en el despacho receptor número 27.560 de la localidad, es el único acertante de segunda categoría. De primera categoría --seis aciertos-- no existen boletos premiados, por lo que con el bote generado que se pondrá en juego en el próximo sorteo un único acertante podría ganar 1.200.000 euros. La combinación ganadora fue la formada por los números 1, 25, 30, 46, 35 y 44, con el 40 como complementario y el 1 como reintegro. La recaudación del sorteo ascendió a 2.289.987,50 euros.

**abc**.es

[www.abc.es](http://www.abc.es)

## El Ángel Ximénez valora mudarse a Córdoba o Antequera si no tiene un pabellón homologado

Estudia dejar Puente Genil ante la imposibilidad de competir en el recinto actual



03/09/2019 20:16h

El presidente del Ángel Ximénez, Mariano Jiménez, estudia la posibilidad de que el equipo de balonmano de Puente Genil deje de tener en un futuro su sede en esta localidad cordobesa, y se acomode en la capital de la provincia o en Antequera Málaga, si el pabellón donde juega sus partidos no cumple con los requisitos de la Asobal. «Llevamos siete años en la Asobal y no movieron ni una bombilla, cuando a mí me sobran, aunque

no digo de hacerlo yo, porque hasta ofrecí otros presupuestos para acometer la reforma. Si no se hace nada tendríamos que llevarnos el equipo a Antequera o a Córdoba», destacó el presidente, quien este martes estuvo en Cuenca en la Gala de la Asobal previa al comienzo de la temporada 2019-20.

La asociación de clubes de balonmano ha aprobado que la siguiente campaña, la 2020-21, los equipos deberán jugar en pabellones con una capacidad mínima de 1.500 plazas y el presidente del Ángel Ximénez recordó que «con la grada provisional que se instaló hace seis años no se llega ni al millar de asientos (850)», además de que «ya se recibió un aviso» sobre el aforo y la iluminación necesaria para las transmisiones televisivas.

«No veo el pabellón nuevo para 2020, porque el proyecto está más parado», apostilló Jiménez, quien apuntó que el pasado 18 de agosto salió desde el Ayuntamiento de Puente Genil el proyecto para la contratación del graderío, iluminación y pista, pero no la construcción. Jiménez ha tenido una reunión con el secretario general para el Deporte de la Junta de Andalucía, José María Arrabal, para tratar sobre los futuros patrocinios de la Consejería de Educación y Deporte, y aprovechó para pedir ayuda y agilizar la financiación conjunta entre la Junta y el Ayuntamiento de la construcción del nuevo pabellón de deportes de la localidad.



[www.eldiadedecordoba.es](http://www.eldiadedecordoba.es)

## La Policía Local de Puente Genil incorpora a cuatro nuevos agentes

El alcalde destaca la "profesionalidad" y destaca su labor de "apoyo a la ciudadanía"



José Manuel Cabezas 03 Septiembre, 2019 - 19:56h

Cuatro nuevos agentes de la Policía Local han tomado posesión de sus cargos como funcionarios en el Ayuntamiento de Puente Genil en un acto celebrado en el salón de plenos que estuvo presidido por el alcalde, Esteban Morales (PSOE), al que acompañaban la secretaria accidental, Inmaculada Berral, y el subinspector jefe de la Policía Local, Jesús Miguel García.

Los agentes, arropados por sus familiares, procedieron a jurar o prometer sus cargos, una vez finalizado el proceso de oposición de la oferta de empleo público convocado el pasado año, en el que participaron más de 400 aspirantes, y los nueve meses de formación, incorporándose a la plantilla del cuerpo municipal de la Policía Local.

El alcalde, tras dar felicitación a los nuevos agentes, destacó la profesionalidad que habían mostrado en su proceso formativo, y añadió que "habéis tenido suerte de contar con el apoyo de vuestros compañeros en esta etapa", a la vez que ponía de manifiesto el trabajo futuro de sus funciones "en apoyo a la ciudadanía como servidores públicos", alentándoles a que continuaran con su formación "para la prestación de un servicio eficaz".

El subinspector jefe animó a los agentes a que se apoyaran en sus compañeros en las nuevas tareas, proponiéndoles que no pierdan la ilusión con la que comenzaron el periodo de selección "y que os sintáis orgullosos de lo alcanzado". Señaló que, con la toma de posesión de los cargos, "habéis adquirido un compromiso enorme con la ciudadanía en la defensa de las libertades".

## Cuatro nuevos agentes se incorporan a la plantilla de la Policía Local



Redacción

Cuatro nuevos agentes de la Policía Local han tomado posesión esta mañana de sus cargos como funcionarios en un acto celebrado en el Salón de Plenos que estuvo presidido por el alcalde, Esteban Morales, al que acompañaban la secretaria accidental, Inmaculada Berral, y el subinspector jefe de la Policía Local, Jesús Miguel García, asistiendo al mismo la concejala de Hacienda y Personal, Ana María Carrillo y el concejal de Seguridad Ciudadana, Francisco Morales. Los agentes, arropados por sus familiares, procedieron a jurar o prometer sus cargos, una vez finalizado el proceso de oposición de la oferta de empleo público convocado el pasado año, en el que participaron más de 400 aspirantes, y los nueve meses de formación, incorporándose a la plantilla del cuerpo municipal de la Policía Local.

El alcalde, tras dar felicitación a los nuevos agentes, destacó la profesionalidad que habían mostrado en su proceso formativo, añadiendo que "habéis tenido suerte de contar con el apoyo de vuestros compañeros en esta etapa", a la vez que ponía de manifiesto el trabajo futuro de sus funciones "en apoyo a la ciudadanía como servidores públicos", alentándoles a que continuaran con su formación "para la prestación de un servicio eficaz".

El subinspector jefe animó a los agentes a que se apoyaran en sus compañeros en las nuevas tareas, proponiéndoles que no pierdan la ilusión con la que comenzaron el periodo de selección "y que os sintáis orgullosos de lo alcanzado", señalando que, con la toma de posesión de los cargos, "habéis adquirido un compromiso enorme con la ciudadanía en la defensa de las libertades".

## El Ayuntamiento destina 7.000 euros a tres clubes deportivos



Redacción

El Ayuntamiento de Puente Genil ha suscrito nuevos convenios de colaboración deportiva con tres clubes de la localidad, "con el fin de apoyar el asociacionismo y la práctica deportiva que existe en el municipio, y dar continuidad a los diferentes programas de actuación que vienen desarrollando estas entidades en sus diferentes modalidades, como promotoras de dichos programas".

En un acto celebrado en el Ayuntamiento el alcalde, Esteban Morales, al que acompañaba el concejal de Deportes, Salud y Gobierno Abierto, José Antonio Gómez, procedía a la firma de la renovación de los convenios con los representantes del Club Ciclista de Puente Genil, Raimundo Suárez; del Club Triatlón, José Luis Matas y del Grupo de Actividades en la Naturaleza (GAN), Juan José Cano, cuyos colectivos deportivos recibirán las aportaciones de 2.500 euros, 1.000 euros y 3.500 euros, respectivamente.

Según reflejan los respectivos convenios, cuyo periodo de vigencia es de enero a diciembre del presente año 2019, el Ayuntamiento se compromete a la cesión de espacios o instalaciones necesarias para la realización de las actividades deportivas propias de cada club, mientras que estos se obligan a llevar el logotipo del Ayuntamiento en las equipaciones de su equipos y en la cartelería de las actividades o encuentros que desarrollen, además de colaborar y asistir a las actividades y jornadas formativas en el ámbito deportivo en relación con su modalidad que organice el Ayuntamiento.

## Abierto el plazo del II Concurso para la elegir el cartel del "Día de la Virgen 2019"



Redacción

El Grupo Joven de la Purísima, abre el plazo para la presentación de los distintos trabajos de cara al II Concurso fotográfico que organizan junto con su Cofradía, para la elección del cartel del "Día de la Virgen 2019".

El encargado de la edición de dicho cartel desde hace varios años es el Grupo Joven quien para su impresión busca la colaboración de empresas o instituciones, así los últimos años se ha encargado de esto la Diputación de Córdoba.

Con este concurso se intenta aportarle dinamismo y originalidad al Cartel, el cual anuncia, sin duda, una de las festividades más importantes para Puente Genil, como lo es la de la Patrona.

El plazo para la presentación de los trabajos durará hasta el próximo día 22 de septiembre, se admitirá cualquier trabajo fotográfico (incluyendo fotomontajes). Las fotografías podrán ser presentadas al concurso por cualquier persona, rigiéndose de las bases que se encuentran publicadas en el siguiente enlace: <http://patronadepuentegenil.blogspot.com/2019/09/bases-ii-concurso-fotografico-cartel.html>

Tras la elección de dicho cartel, por parte del jurado que estará formado por miembros del Grupo Joven, de la Junta de Gobierno de la Cofradía y alguna persona vinculada con el mundo de la fotografía, el mismo será presentado.

Desde el Grupo Joven y la Cofradía se anima a participar a todos aquellos aficionados o profesionales que hayan captado alguna vez la dulce mirada de Nuestra Patrona.

## Cuatro nuevos agentes se incorporan a la plantilla de la Policía Local



3 Septiembre, 2019 Escrito por Redacción

Cuatro nuevos agentes de la Policía Local han tomado posesión en la mañana de hoy 3 de septiembre de 2019 de sus cargos como funcionarios en un acto celebrado en el Salón de Plenos que estuvo presidido por el alcalde, Esteban Morales, al que acompañaban la secretaria accidental, Inmaculada Berral, y el subinspector jefe de la Policía Local, Jesús Miguel García, asistiendo al mismo la concejala de Hacienda y Personal, Ana María Carrillo y el concejal de Seguridad Ciudadana, Francisco Morales.

Los agentes, arropados por sus familiares, procedieron a jurar o prometer sus cargos, una vez finalizado el proceso de oposición de la oferta de empleo público convocado el pasado año, en el que participaron más de 400 aspirantes, y los nueve meses de formación, incorporándose a la plantilla del cuerpo municipal de la Policía Local.

Según la nota de prensa emitida por el Ayuntamiento, tras dar felicitación a los nuevos agentes el alcalde destacó la profesionalidad que habían mostrado en su proceso formativo, añadiendo que "habéis tenido suerte de contar con el apoyo de vuestros compañeros en esta etapa", a la vez que ponía de manifiesto el trabajo futuro de sus funciones "en apoyo a la ciudadanía como servidores públicos", alentándoles a que continuaran con su formación "para la prestación de un servicio eficaz".

Por su parte, el subinspector jefe animó a los agentes a que se apoyaran en sus compañeros en las nuevas tareas, proponiéndoles que no pierdan la ilusión con la que comenzaron el periodo de selección "y que os sintáis orgullosos de lo alcanzado", señalando que, con la toma de posesión de los cargos, "habéis adquirido un compromiso enorme con la ciudadanía en la defensa de las libertades".

## ¡Ojo! La Asobal exige un aforo mínimo de 1.500 plazas para el próximo curso

El presidente del Ángel Ximénez-Avia, Mariano Jiménez, trasladó su preocupación al secretario general de deportes de la Junta de Andalucía, cuyo patrocinio descendió para esta temporada, porque "no veo el pabellón nuevo para 2020" ya que "el proyecto está más parado" | "Tendríamos que llevarnos el equipo a Antequera o Córdoba"



Por David Jurado 3 septiembre, 2019 - 17:50

Conocido es para los amantes del balonmano que este fin de semana arranca una nueva edición de la Liga Asobal, que este miércoles tiene su aperitivo con la celebración de la Supercopa de España entre el Liberbank Cuenca y el FC Barcelona. Precisamente con motivo del partido, la capital conqueña acogió la Gala de la Asociación de Clubes, en la que saltó una noticia que venía fraguándose tiempo atrás. Ésta no es otra que la próxima aprobación de un aforo mínimo de 1.500 plazas en sus pabellones para todos los clubes que militen en la máxima categoría.

Por ello el presidente pontano, Mariano Jiménez, mostró este martes su "preocupación", ya que "no veo el pabellón nuevo para 2020, porque el proyecto está más parado", aseveró a Cordobadeporte.com Jiménez. El mandatario es consciente de que para el curso 2020-21 debería cumplirse la nueva normativa, para lo que el pasado 18 de agosto desde el Ayuntamiento únicamente salió el proyecto para la mesa de contratación del graderío, iluminación y pista, pero "no la construcción".

Ante esa circunstancia, el presidente trasladó la situación al secretario general del deporte de la Junta de Andalucía, José María Arrabal, con el que se reunió ayer lunes. El motivo principal de la cita era tratar los futuros patrocinios de la consejería, aunque que aprovechó para "pedir ayuda" de cara a poder agilizar la financiación conjunta entre Junta y Ayuntamiento para la construcción del nuevo pabellón de deportes de Arrabal se mostró receptivo de cara a poder ayudar "al menos en actuaciones" sobre el vetusto pabellón Alcalde Miguel Salas, el más antiguo de la provincia de Córdoba con más de cincuenta años de antigüedad. El presidente recordó que "con la grada provisional que se instaló hace seis años no se llega ni al millar de asientos". La capacidad actual ronda sólo los 850 espectadores, de ahí que "ya se recibió un aviso" sobre el aforo y la iluminación necesaria para las retransmisiones televisivas.

"Llevamos siete años en la Asobal y no movieron ni una bombilla, cuando a mí me sobran, aunque no digo de hacerlo yo, porque hasta ofrecí otros presupuestos para acometer la reforma. Si no se hace nada tendríamos que llevarnos el equipo a Antequera o a Córdoba", aseveró.

Un patrocinio decreciente a la espera de llegar al curso 2020-21

Al margen del necesario cambio de la instalación, en su cita con Arrabal también trataron los patrocinios aún pendientes de la pasada campaña, la 2018-19, que asciende a 17.500 euros, por lo que hay un "compromiso

de pago para diciembre”, mientras que se le comunicó que para el actual curso el programa de subvención se reduce a los 16.000 euros para los clubes de élite.

“El secretario general nos comentó que hasta la campaña 2020-21 no podrán incrementar los patrocinios directos, además de introducir la novedad de otros indirectos a través de beneficios fiscales para las empresas patrocinadores, lo que podría ayudar a encontrar nuevos sponsors de cara al futuro”, desveló Jiménez. La Legión Pontana a las espaldas de Julián Ruiz

El presidente del Ximénez añadió que en estas circunstancias “se hace difícil competir con otros clubes como Guadalajara, el Cangas de Pontevedra, Bidaosa de Irún o el Anaitasuna de Navarra”, porque el que menos percibe de sus instituciones públicas regionales “ronda los 60.000 o 70.000 euros”, mientras que algunos “como Irún llegan a los 240.000 euros”.

Con esas cifras el Ximénez “cubriría medio presupuesto”, mientras que con la tesitura de pagos de la Junta “habitualmente el club no suele contar con su contraprestación para su gestión del curso corriente, porque siempre su patrocinio llega con la siguiente temporada empezada”, subrayó.

Por último, Mariano Jiménez no eludió reconocer que “la campaña de abonados va algo más lenta que el año pasado a esta altura, aunque tampoco sea para preocuparse. Estamos en torno a los 600 socios y podemos llegar a los 650, pero no a los deseados 700”. Esa barrera nunca superada, no ayuda a la hora de presionar para hacer el necesario nuevo pabellón, de ahí que “tengo que hacer un llamamiento a la afición para decirles que estamos aquí”.

“Son ya siete años y hay que apoyar el proyecto. Y no sólo es colaborar económicamente, también hay que ir luego. Deben pensar lo que tenemos, que somos los únicos de Andalucía”, exclamó, para asegurar que “este año vamos a dar más alegrías en casa”, concluyó esperanzado.